

Grundtvig Pitlochry

Première demi-journée :

Découverte du nouveau dispositif Erasmus+, qui remplace sur la période 2014-2020 les divers dispositifs existants.

Présentation de deux actions-clefs :

AC 1 : mobilité des enseignants et formateurs, des étudiants

AC 2 : coopération entre partenaires de différents pays européens, coopération avec pays non européens

Deuxième demi-journée :

Conception d'un projet, choix des partenaires, rédaction du dossier, calcul des subventions

Troisième demi-journée :

Comptabilité, bilan comptable, budget, différents outils.

Bilan :

Dans le cadre d'associations d'espéranto, ayant par nature de nombreux contacts avec différents pays, européens ou non, Erasmus+ AC2 permet de faire se rencontrer les partenaires dans le cadre de formations aux langues par exemple.

Plusieurs initiatives ont été réalisées ces dernières années visant à améliorer l'apprentissage grâce à l'espéranto, mais il manque encore les retours d'expériences, les présentations in situ des différents ateliers, les rencontres entre formateurs.

Armor-Esperanto est une de ces associations qui envisage de développer des projets internationaux, avec des partenaires locaux liés à l'Éducation Nationale ou aux jeunes travailleurs.

Le Conseil Général des Côtes d'Armor apporte une aide à ces partenariats européens et a déjà organisé deux rencontres entre les différents acteurs du département, permettant de présenter des dossiers en cours de rédaction.

Le séminaire Grundtvig de Pitlochry nous a alors permis d'approfondir les différents aspects techniques des actions Erasmus+.